

【大樹】独立行政法人宇宙航空研究開発機構（JAXA）は18日早朝、大樹航空宇宙実験場で今年3基目となる大気球の放球実験を行った。今回はX線天文学分野の実験。約1000年前に大爆発した超新星の残骸〔さんがい〕で、現在も地球の磁場の約1億倍の力を持つ天体「かに星雲」の謎に迫る。放球は

阪大、X線まで上した観成功した観

測機器
X線

の検出が高度。

器を控
三十数

偏のすば
回い渡陸 るブネ磁光光

情報を持

の放射
ホール
なると
Aは?
観測所
同様の
樹では
を上げ

きを探さなければならぬ。しかし、この構造の性質を理解するには、まず、個々の骨格筋の性質を理解する必要がある。

、強い
造や工
ズム、
も分か

径上作し

今まで
まで最
た。

膨張す
天30万

大氣
立方
る

球を直

使用。
数人の
り、同

午前1
スタッフ
3時58
寺見王

時ごろ
フが準
分に放
まご飛

放球直前の準備
につり下げられ
る(1977年)

JAXA大樹で放球実験

今年3基目



放球直前の準備風景。左のクレーンにつり下げられているのがX線検出器（18日午前3時55分ごろ）

かに星雲のX線調査

年3基用